緊急事態宣言は解除されましたが・・・

≪医療体制の現状について≫

新型コロナウイルス感染症に関しては、美作地域では感染症指定医療機関である津山中央病院を中心に、必要に応じ8協力医療機関の体制で対応することになっております。

ただし、現時点での津山地域の状況を踏まえて、これまで行ってきた通常の 治療は引き続き継続してください。

自己の判断で中断されますとその後持病が拗れてしまい後々大変なことになります。「かかりつけ」の先生にご相談してください。

また、不急の手術が延期になることもございます。この時期だけのもので すので十分主治医と相談してください。

≪医療機関へ受診・訪問される方へ≫

緊急事態宣言は解除されましたが、未だ警戒は継続されております。医療機関に来られるすべての方は、必ずマスクを着用してください。マスクはサージカルマスク以外のものでも構いません。鼻から顎にかけて覆えるマスクであれば材質も問いません。入院される場合も同様です。

入院患者様等への面会については、各医療機関で対応が異なりますので 当該医療機関へお問い合わせの上指示に従って下さい。

≪介護施設等へ訪問される方へ≫

デイサービス等の通所サービスは、従前から高齢者に対して必要不可欠な介護サービスです。感染管理に十分に配慮したうえでサービスを継続することが大切です。

介護施設へ入所されている方に対して感染を防ぐため、外部からウイルスを持ち込まない観点から基本的には面会をご遠慮いただきたいと思いますが、各施設により対応が異なりますので当該施設へお問い合わせの上指示に従って下さい。

≪皆様へのお願い≫

風評被害も出てきていますので、うわさ話に惑わされないよう、正確な情報に基づいて行動してください。感染者や医療従事者への誹謗中傷・攻撃等は絶対しないようお願いいたします。

すべての人が安全に医療・介護を受けられるようご協力をお願い致します。